

Mufarech dice que Alvarado sí estuvo a favor de prolongar plazo para entrar a desagio

El congresista Jorge Mufarech, autor de la propuesta para ampliar el plazo de acogimiento a la ley que reduce las deudas tributarias, se mostró sorprendido por las declaraciones de Jesús Alvarado, presidente de la Comisión de Economía, quien dijo que no apoyará la citada iniciativa, pues se afectaría la recaudación.

"Me llama la atención porque (Jesús) Alvarado estaba totalmente de acuerdo conmigo", expresó Mufarech y destacó que incluso hay testigos que pueden dar fe de ello.

El autor del proyecto señaló que Alvarado le refirió que si se había **"desnaturalizado"** el reglamento de la ley del desagio tributario, se tenía que tomar una **"decisión inmediatamente"**, porque se había ido en contra del **"espíritu"** de esa norma. **"El sabía muy bien que yo presentaría el proyecto"**, reiteró Mufarech, quien agregó que el caso Alvara-



do será evaluado por la bancada.

De otro lado, afirmó que el presidente del Consejo de Ministros, Roberto Dañino, no puede adelantar que el Poder Ejecutivo observará la propuesta.

Por su parte, Jesús Alvarado insistió en su posición sobre no dar otra prómoga y dijo que las opiniones de Mufarech y David Waisman no reflejan el sentir de Perú Posible.